

3/3 洋画や邦画などは図書館で



▲リニューアルしたオーディオビジュアルコーナー。

図書館のオーディオビジュアルコーナーをリニューアルしました。機器を一新し鮮明な映像で、洋画や邦画など（計4,200点）をお楽しみいただけます。

また、3月からスタートした雑誌スポンサーに市内外の7社から応募があり、雑誌のカバーの表紙にスポンサー名を掲載します。今後、スポンサー料を活用して一層の雑誌の充実を図ります。スポンサー募集中！

3/3 自然の中で「のびのび・すくすく」



▲新しいすべり台で遊ぶ親子。

緑に囲まれた環境で、のびのびと学び自然に親しんでもらおうと、北部子育て学習センターを北部公民館（満久町）からオークタウン加西（鴨谷町）へ移転しました。

オークタウン加西の和室と調理室を改修し、交流ルームを整備しました。遊具ひろばには滑り台や砂場があり、平日は自由に親子で利用できます。

3/11 北条中バレー部が近畿大会出場



▲1・2年生で11人のバレー部員。▶近畿大会に向けスパイク練習。

北条中学校男子バレー部が、2月の県中学校バレーボール優勝大会で上位入賞し、近畿中学生バレーボール選抜優勝大会（3月26、27日・大阪市中央体育館）に出場しました。

藤本晴紀主将（2年）は「バラバラだったチームが一つになってきた。攻撃型のチームなので、サーブで崩して攻めていきたい」と話してくれました。



3/14 さわやか市民賞を贈呈



▲左から田中さん、安富くん。

加西市は、芸術やスポーツの分野で優れた成績を収めた2名に「さわやか市民賞」をお贈りしました。

- ・田中浩貴さん（22歳）北条町古坂 「全国障害者スポーツ大会」200m走車いす使用者の部 第3位
- ・安富喬也くん（12歳）畑町 平成25年度「水辺を美しくする運動啓発ポスターコンクール」兵庫県知事賞

タウンピックアップ

まちの出来事

3/4 「振り込みダメダメ」こども未然奉行



▲「振り込みダメダメ」と訴える園児。

北条幼稚園の園児32人がこども未然奉行として、健康福祉会館で行われた「かしの木学園閉講式」で、消費者被害の防止を呼びかけました。

園児は奉行に扮して、「振り込みダメダメ、信じちゃダメダメ」と、274人の高齢者の前で増加する還付金詐欺などを未然に防ぐために、歌と踊りで啓発しました。

3/10 高部美希さんが全国スキー大会出場

教育委員会は、全国中学校スキー大会（2月2～5日）に出場した高部美希さん（岡山白陵中2年・北条町古坂）に、今後の活躍を期待して賞賜金を贈呈しました。

高部さんは3歳からスキーを始め、毎週末にスキー場に通い練習を積み重ねました。「頂上から見える景色がきれいで、スピードが出た時の爽快感が最高です」と、スキーの魅力を話してくれました。



▲将来は兵庫県代表として、国民体育大会出場をめざす高部さん。

3/18 内藤さん、パプアニューギニアへ



▲「発展途上国を見てみたい」と笑顔で話す内藤さん。

国際協力機構（JICA）の青年海外協力隊員として参加する内藤直樹さん（畑町）が、出発を前に加西市を表敬訪問されました。

内藤さんはパプアニューギニアのマヌス島に2年間赴任。住民の生活改善など、地域開発全般に携わります。「現地の人と仲良くなり、何ができるかを考えていきたい」と抱負を語られました。

3/21 市道北条長線を延長し供用開始



▲新しい道路上でのステージで観客を盛り上げる安田大サーカス。

市道北条長線（総延長約5.4km）の完成に合わせ、播磨横田駅南側の道路で「かさいの春・満喫まつり」が行われ、親子連れら約1000人が集まりました。

ステージでは、善防保育所の園児や北条高校吹奏楽部、市芸能協会などが出演。最後は、人気お笑いトリオ「安田大サーカス」が、会場を笑いの渦に包みこみました。

加西市のことなら

ホームページがより見やすくなりました。スマートフォンにも対応。

加西市ホームページ

加西市

検索

テレビで緊急情報「まちナビ」



サンテレビのデータ放送で緊急情報などを発信

災害に備えて「かさい防災ネット」



災害時に避難勧告などの防災情報をメールで自動配信



子育て、定住支援情報なら



子育て・定住支援情報サイト



ふるさと加西は風土記1300年



事業の取り組み等を紹介



かさい観光Navi



遊ぶ・見る・食べるなどの観光情報が満載